
 
 

第１回滋賀県公園緑地検討協議会 奥びわスポーツの森部会 議事要旨 

開催日時 平成 30 年(2018 年)12 月 21 日(金)  10:00～11：45 

開催場所 奥びわスポーツの森 ビジターセンター会議室 

出席委員 

（敬称略、五十音順） 

今井委員、岩﨑委員、奥委員、加納委員、前川委員、村上委員、 

山田委員【全７委員、出席７委員】 

１．滋賀県公園緑地検討協議会設置要綱の確認 

２．委員自己紹介 

３．議事内容 

① これからの公園運営について 

・平成 29年度に改正された都市公園法の内容を説明 

・近年の都市公園の活用事例を説明 

② 県営都市公園の現状と課題について 

・滋賀県が管理する都市公園および奥びわこスポーツの森の施設概要を説明。 

・滋賀県政世論調査、県政モニターアンケート、公園利用者アンケート結果を説明。 

・県営都市公園の整備状況、条例改正、公園が抱える課題を説明。 

・今後のスケジュールを説明 

③ 協議事項 

(１)これからの公園整備について 

(２)公園利用促進（活性化・賑わい）のあり方について 

(３)公園管理について 

＜主な意見＞ 

・人口減少下の中かつ、平日昼間は車の通行量も少ない本公園においてどのような利活用事

業が期待できるのかが大きな課題である。 

・限られた管理予算の中で、修繕や改造が間に合っていないところもあるが利用者の意見を

聞きながら利用者の満足度を高める努力はしているところである。 

・ビジターセンターは老朽化が目立つところではあるが、耐震対策は実施済みである。 

・多目的グランドの利用を通じて、子どもたちの成長の場としても活用されており公園名の

通り「スポーツ」に特化した強みを活かせれば良いのではないか。 

・地域として、本公園は県の「地域産業資源」の認定も取得しており観光資源としても、経

済拠点としても大きな期待を寄せている所である。 

・民間事業者にどのような魅力があるか、積極的な提案を受けるためにも利用者や地域の声

や要望を丁寧にじっくりと拾い上げていく必要があるのではないか。 

・常時開放されている都市公園施設として、安心安全に利用していただくために維持管理を

しっかりしていく必要がある。利用者が快適に利用できるようローカルルールの策定と併

せて検討されたい。 

 


